



Frohe Weihnachten!

24/12/2018 Die Redaktion des Porsche Newsroom wünscht ein besinnliches und erholsames Weihnachtsfest.

Es war ein Jahr mit zahlreichen Höhepunkten für Porsche: viele neue Modelle – darunter die Ikone 911 –, der GT-Doppelsieg in Le Mans, das „Familientreffen“ Rennsport Reunion und auch das erste vollelektrische Modell von Porsche, der Taycan, wirft seinen Schatten voraus.

Zu Weihnachten ist es aber auch mal an der Zeit, innezuhalten und durchzuatmen. Wir wünschen Ihnen, liebe Leser, ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes, erfolgreiches Jahr 2019.

Ihre Newsroom-Redaktion

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/unternehmen/porsche-wuenscht-frohe-weihnachten-2018-16633.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/f84e6ea6-d937-4a30-9ffb-fe85ad701ebe.zip>